

CUIDADO DEL MEDIO AMBIENTE

Ovalle conmemoró el **Día Mundial del Reciclador de Base**

La ceremonia, impulsada por el Departamento de Medio Ambiente, Aseo y Ornato del municipio local, se realizó en el Punto Limpio, instancia que busca resaltar la labor del reciclador de base y su contribución con el cuidado del medio ambiente.

EQUIPO EL OVALINO
Ovalle

El Reciclaje es fundamental para el cuidado del medio ambiente, puesto que nos permite reutilizar algunos artículos y materiales y evitar que sean depositados en sitios eriazos y zonas periféricas formando focos de insalubridad y afectando fuertemente nuestra naturaleza y paisaje. Es por esto, que con el propósito de resaltar la labor que cumplen en nuestra comunidad, se conmemoró el Día Mundial del Reciclador de Base en Ovalle, ceremonia que se realizó en el Punto Limpio, ubicado en el Barrio Industrial local.

El alcalde Héctor Vega Campusano indicó que es muy importante fomentar el reciclaje en nuestra comunidad. "Como municipio siempre hemos impulsado el reciclaje y lo seguiremos haciendo



En Ovalle existen puntos verdes de acopio y canastillas de recolección de envases PET1 (botellas plásticas) y recipientes conocidos como "campañas" para el reciclaje de botellas de vidrio,

CEDIA

bajo la administración municipal que lidero. En este proceso cumplen un rol fundamental nuestros queridos recicladores de base, con quienes hemos trabajado desde el año 2018 oficialmente, tras la firma de un convenio de cooperación entre el municipio de Ovalle y la Agrupación Limarí Recicla, quienes contribuyen con su mano de obra para reducir, reutilizar y reciclar y reorientar el comportamiento de la sociedad para proteger el medio ambiente".

Por su parte, el presidente de la Agrupación Limarí Recicla de Ovalle, Carlos Miranda afirmó que la conmemoración de este día es "muy importante

y sobretodo cuando sentimos el apoyo de nuestras autoridades, porque eso nos impulsa a seguir desarrollando nuestra labor". Miranda agregó que tienen importantes desafíos, entre ellos, "aumentar la cantidad de reciclaje en la comuna, a través de un centro de acopio de reciclaje y para eso ya contamos con un terreno, para en el futuro próximo desarrollar este proyecto, que tiene con fin ser un aporte para el cuidado del medio ambiente".

En Ovalle existen puntos verdes de acopio y canastillas de recolección de envases PET1 (botellas plásticas) y recipientes conocidos como "campañas" para el reciclaje de botellas de

vidrio, material que es entregado a Coaniquem, quienes se encargan del proceso de rehabilitación de niños y niñas que sufren lesiones graves por quemaduras. Asimismo, la comuna cuenta con un Punto Limpio, que abrió sus puertas el 11 de marzo de 2021, dependencias que han servido para depositar cartón corrugado, papel blanco, papel color, diario, revistas, plásticos de alta densidad, latas de aluminio entre otros materiales.

Los recicladores de base adquirieron aún más importancia con la promulgación de la Ley 20.920 que reconoce este oficio y permite insertarlos en el mundo laboral.